

Inicio > Cali > [Artículo](#)



El Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez de este año, superó las expectativas de sus visitantes. En tan solo 6 días, el festival reunió a miles de personas, muchos extranjeros, que llegaron a disfrutar de las tradiciones del Pacífico Colombiano. 18 de agosto de 2024. Foto Jorge Orozco / El País. | Foto: Jorge Orozco

> [CALI](#)

## Festival Petronio Álvarez del 2024 fue el menos violento de los últimos 13 años; estas son las cifras

Hubo una importante disminución en materia de homicidios.

19 de agosto de 2024

Por: Redacción El País

   

Este lunes termina una nueva edición del **Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez**, que se ha convertido en toda una celebración nacional de gran envergadura, con llegada de personalidades internacionales a Cali.

De acuerdo con el secretario encargado de Seguridad de Cali, Álvaro José Pretel, [el evento de este año se posicionó como el menos violento de los últimos 13 años.](#)

Desde la Alcaldía de Cali destacaron que, según cifras, el Festival Petronio Álvarez 2024 fue la edición menos violenta e insegura de los últimos trece años. Detalles en <https://t.co/rzfrq2P28v>  
[pic.twitter.com/NKofqSoLXh](https://t.co/rzfrq2P28v)

– El País Cali  (@elpaiscali) August 19, 2024

“Desde la Alcaldía de Cali queremos destacar el importante resultado que tenemos en este Festival Petronio Álvarez, **una reducción del 40 % en hurtos comparado con el año pasado y todo esto es resultado de una muy buena articulación interinstitucional.** No solo agradecemos el apoyo de la Policía y el Gobierno por tener un refuerzo muy grande de policías que estuvieron en este servicio, sino también una coordinación que nos permitió que tanto en la Ciudadela Petronio como en los eventos descentralizados se logaran muy buenos resultados”, indicó.

El Festival del 2024 reportó también menos riñas y **un refuerzo policial de 500 unidades en el lugar del evento y 200 adicionales en los puntos de remate**, lo que permitió que el ambiente al interior de la Ciudadela Petronio y en la ciudad en general fuera de tranquilidad.

Asimismo, [frente al hecho de agresión que involucró a una joven de los llamados ‘chalecos verdes’ en la zona de la Plaza de Cayzedo,](#) mientras realizaba su labor de vigilancia y asistencia, Pretel sostuvo que ya

se están haciendo las investigaciones correspondientes y que la seguridad en la Plaza fue reforzada.

---



**“Esta visita es importante para todo el Pacífico”, Taliana Vargas entregó reflexión tras la visita de los duques de Sussex a Cali**

---

“El mensaje que queremos transmitir es de **agradecimiento a la ciudadanía caleña por ese comportamiento ejemplar, y decirles a todos a nivel nacional que esta preparación que tuvimos para el Petronio es la antesala que nos muestra que tendremos una excelente COP16**”, aseveró el funcionario.

El comandante de la Policía Metropolitana de Cali, coronel Carlos Germán Oviedo, destacó que el viernes solo se presentó un homicidio, el sábado ninguno y ayer domingo, uno caso más, mostrando también una reducción del 40 % en la presencia de este crimen durante el Petronio.

---



**“Nosotros no confiamos en los negros”:** crece polémica por comentario racista de un patrullero de la Policía en Cali

---

“Sí se presentan algunas situaciones, pero también nosotros diseñamos una estrategia que va alineada, por ejemplo, a los cinco casos de asesinato de mujeres (de la última semana), que no tienen relación, son aislados, pero que afectan a este género. Por eso, con la Patrulla Púrpura y con la Seccional de Investigación Criminal dispusimos de una burbuja investigativa con el fin de esclarecer estos casos”, señaló Oviedo Lamprea.

Entre otros logros, **se realizaron 69 capturas por diferentes delitos, fueron incautadas 10 armas de fuego y se recuperaron 14 vehículos.**



Fueron capturados nueve individuos por la Policía de Cali, por diferentes delitos. | Foto: Policía de Cali

Asimismo, fue desarticulada la banda Los Manín, quienes delinquían en los barrios Alfonso Bonilla Aragón, Manuela Beltrán y Marroquín I. Esto se logró gracias a nueve diligencias de registro y allanamiento, haciendo efectivas nueve órdenes de captura contra estos delincuentes por los delitos de concierto para delinquir, homicidio, hurto calificado y agravado, y tráfico, fabricación o porte de estupefacientes.

El director de la Policía Nacional, general William Salamanca, quien llegó este lunes 19 de agosto a Cali, destacó la labor de la Metropolitana de Cali.

“Me encuentro en Cali atendiendo una instrucción del Ministro de Defensa y el Presidente de la República para acompañar la gestión local en varias actividades. Una de ellas es el balance de esta fiesta que ya es un referente mundial (Petronio Álvarez), [destacar el comportamiento de los caleños, vallunos, habitantes del Pacífico y los visitantes porque esta es la cifra más segura del Festival en los últimos 13 años](#), y se debió al apoyo, la coordinación y el trabajo con la Alcaldía y la Gobernación”, aseveró el director de la Policía.



Armas de fuego y otros elementos fueron incautados por los uniformados. | Foto: Policía de Cali

También habló sobre la preparación de cara a la COP16, la cual avanza de forma positiva y ya se han enviado a Cali más de 500 uniformados del compromiso realizado hace varias semanas para blindar a la región.

[Cali](#) [Festival Petronio Álvarez](#) [seguridad en Cali](#) [homicidios Cali](#)

 [Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

 [Convierta a El País.com.co en su fuente de noticias aquí](#)

### Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!